



CIUDADES SALUDABLES, CIUDADES FELICES.

La ciudad de Sevilla como referente en otras maneras de Movilidad *versus* Territorio.
Conferencia jueves 9 Octubre 12.00 h – Sede de Oviedo del COAA



Dentro de la **Semana de la Arquitectura en Asturias** que organiza el Colegio Oficial de Arquitectos de Asturias con motivo del Día Mundial de la Arquitectura, el próximo jueves 9 de octubre al las 12.00 horas se ofrecerá la Conferencia: "Ciudades saludables, ciudades felices. La ciudad de Sevilla como referente en otras maneras de Movilidad *versus* Territorio".

La ponencia será llevado a cabo por M^a Victoria Segura Raya, arquitecta responsable del sistema de infraestructuras de datos espaciales, de la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Sevilla.

Nos expondrán el proceso que se ha seguido para convertir la bicicleta en un modelo de transporte alternativo al motorizado para la ciudad y cómo su buen hacer ha convertido a Sevilla en un referente mundial en estos aspectos de movilidad. Nos comentarán el proceso desde sus inicios y podremos conocer las proyecciones de futuro que se consideran, tanto a nivel local como supramunicipal.

Posteriormente, se organizará una mesa redonda en la que participarán varios invitados relacionados con el tema de la movilidad junto con la propia ponente. Será una oportunidad para plantear nuestras dudas e inquietudes, así como abrir un debate al respecto, tan necesario en Asturias.